

Feuille d'information

N° 2025/08

*Bois-de-Lessines,
Deux-Acren, Ghoy, Houraing,
Lessines St-Pierre, Lessines St-
Roch, Ogy, Ollignies,
Papignies, Wannebecq*



www.doyennedelessines.be

**Semaine du samedi 15 février
au vendredi 21 février 2025**

MESSES DOMINICALES

6^{ème} dimanche du temps ordinaire

Samedi 15 février 2025

- 16h00 **Ghoy** : Messe
- 17h15 **Saint Roch** : Messe pour l'Abbé Gérard DE KETELE
- 18h00 **Houraing** : Messe
- 18h00 **Deux-Acren** : Neuvaine à Notre-Dame d'Acren
- 18h30 **Deux-Acren** : messe de la Neuvaine à Notre Dame d'Acren
- 18h30 **Bois-de-Lessines** : Messe pour Georges, Rolande et Janine VAN DERLINDEN (cure, place 15)

Dimanche 16 février 2025

- 09h00 **Deux-Acren** : Messe de la Neuvaine à Notre-Dame d'Acren (pour la famille EVRARD – DELECOSSE)
- 09h30 **Ollignies** : Messe pour les époux LENOIR - WEYMEERSCH
- 09h30 **Houraing** : Messe
- 10h00 **Deux-Acren** : Neuvaine à Notre-Dame d'Acren
- 10h30 **Saint-Pierre** : Messe
- 11h00 **Wannebecq** : Messe pour un défunt
- 15h00 **Ollignies** : Baptêmes
- 18h00 **Houraing** : Messe

7^{ème} dimanche du temps ordinaire

Samedi 22 février 2025

- 16h00 **Ghoy** : Messe
- 17h15 **Saint Roch** : Messe en remerciement à la Sainte Vierge
- 18h00 **Houraing** : Messe
- 18h30 **Bois-de-Lessines** : Messe pour Irma De Wilde (cure, place 15)

Dimanche 23 février 2025

- 09h00 **Deux-Acren** : Messe
- 09h30 **Ollignies** : Messe pour les défunts de la paroisse et pour Henriette FOU CART-GR AULICH
- 09h30 **Houraing** : Messe
- 10h30 **Saint-Pierre** : Messe
- 11h00 **Ogy** : Messe
- 18h00 **Houraing** : Messe

MESSES EN SEMAINE

Lundi 17 février

- 09h30 **Deux-Acren** : Confessions
- 10h30 **Deux-Acren** : Messe du 679 pèlerinage à Notre Dame d'Acren (pour Théo EVRARD)
- 18h00 **Deux-Acren** : messe du 679 pèlerinage à Notre Dame d'Acren (pour les époux ANSIAU - DESMECHT)
- 18h00 **Saint-Pierre** : Prière du chapelet à Notre Dame de la Porte d'Ogy (en l'église St Pierre) suivie de la messe à 18h30
- 18h30 **Houraing** : neuvaine perpétuelle suivie de la messe

Mardi 18 février

- 12h00 **Centre pastoral** : Prière du milieu du jour en communion avec Taizé
- 18h15 **Houraing** : Vêpres
- 18h30 **Houraing** : Messe

Mercredi 19 février

- 09h00 **Deux-Acren** : Office des Laudes - Ouverture de la journée d'Adoration
- 09h30 **Deux-Acren** : Adoration paroissiale personnelle (fermeture de l'église à 12h)
- 15h00 **Deux-Acren** : Adoration paroissiale personnelle
- 17h30 **Deux-Acren** : Adoration communautaire
- 18h00 **Deux-Acren** : Messe de clôture de la journée d'adoration
- 18h15 **Houraing** : Vêpres
- 18h30 **Houraing** : Messe

Jeudi 20 février

- 18h15 **Houraing** : Vêpres
- 18h30 **Houraing** : Messe

Vendredi 21 février

- 18h15 **Houraing** : Vêpres
- 18h30 **Houraing** : Messe

NOS PEINES

- † Frans DESMECHT, veuf de Marie-Josée BAINÉ, né à Viane le 22 décembre 1938 et décédé à Hornu le 24 janvier 2025. Ses funérailles ont été célébrées à **Deux-Acren** le 3 février 2025.
- † Andrée DUTILLIEUX, née à Lessines le 12 décembre 1930 et y décédée le 31 janvier 2025. Ses funérailles ont été célébrées en l'église **St-Roch** à Lessines le 8 février 2025.
- † Ariane GILLET, célibataire, née à Lessines le 15 juin 1969 et décédée à Grammont le 31 janvier 2025. Ses funérailles ont été célébrées en l'église d'**Houraing** le 8 février 2025.

AGENDA

Pour prendre date!

Le **samedi 1er mars**, les " Petits Chanteurs " viendront animer la messe à 17h15 en l'église **St-Roch** à Lessines. C'est toujours un plaisir d'avoir l'occasion de prier différemment.

Neuvaine préparatoire au 679^{ème} pèlerinage à Notre-Dame d'Acren

XVII^{ème} 2025 – Eglise St Martin Deux-Acren 679^{ème} Pèlerinage en l'honneur de Notre-Dame d'Acren

Neuvaine préparatoire avec enseignement par le Père Fabien ENGBONDU, cm
Thème : « La présence de la Vierge Marie en nos vies »

| | | |
|---------------------|---------------------|---------------------|
| Samedi 8 février | 18h00 Neuvaine | 18h30 Messe chantée |
| Dimanche 9 février | 09h00 Messe chantée | 10h00 Neuvaine |
| Lundi 10 février | 18h00 Neuvaine | 18h30 Messe |
| Mardi 11 février | 18h00 Neuvaine | 18h30 Messe |
| Mercredi 12 février | 18h00 Neuvaine | 18h30 Messe |
| Jeudi 13 février | 18h00 Neuvaine | 18h30 Messe |
| Vendredi 14 février | 18h00 Neuvaine | 18h30 Messe |
| Samedi 15 février | 18h00 Neuvaine | 18h30 Messe chantée |
| Dimanche 16 février | 09h00 Messe chantée | 10h00 Neuvaine |

Lundi 17 février – 679^{ème} Pèlerinage à Notre-Dame d'Acren

| | |
|--------------|------------------------------------------------------------------------------|
| 09h30 | CONFESSIONS |
| 10h30 | MESSE SOLENNELLE POUR LES PELERINS PREDICATION - VENERATION DE LA RELIQUE |
| 18h00 | MESSE SOLENNELLE POUR LES PELERINS PREDICATION – VENERATION DE LA RELIQUE |

Mercredi 19 février – Journée d'Adoration paroissiale

| | |
|-------------|-----------------------------------------------------------------------------------------------|
| 09h00 | Office des Laudes et entrée en Adoration |
| 10h00-12h00 | Adoration personnelle |
| 12h00-15h00 | Eglise fermée |
| 15h00-17h30 | Adoration personnelle |
| 17h30-18h00 | Adoration communautaire |
| 18h00 | Messe de clôture de la Journée d'Adoration paroissiale et des Fêtes du XVII ^{ème} |

L'Enseignement de la Neuvaine ainsi que les prédications de la Journée de pèlerinage seront assurés par le Père Fabien Engbodu, cm (lazariste)

XVII^{ème} 2025 – Comité Vierge d'Acren
Rue St Gérard, 27 - 7864 Deux-Acren – Tél. : 0486/58.99.21

Mettons tout notre cœur à participer à la Neuvaine préparatoire au pèlerinage à Notre-Dame d'Acren.

Cette année elle est animée par le Père Fabien ENGBONDU (lazariste) et a pour thème «*La présence de la Vierge Marie en nos vies*» avec un enseignement pour chaque jour.

Collecte spéciale pour les fleurs du XVII^{ème}

Un appel spécifique aux dons en vue de fleurir l'église de Deux-Acren à l'occasion du 679^{ème} XVII^{ème} aura lieu lors des messes des 15 et 16 février à Deux-Acren. Pour celles et ceux qui voudraient faire un don en dehors de cette messe, ils peuvent le faire en versant leur participation sur le compte BE67 7510 0414 6687 avec la communication «*Fleurs XVII^{ème}*». Nous vous remercions.

Le Comité Vierge d'Acren

DIVERS

Festin de Lessines

Comme chaque année depuis désormais plus de 40 ans, L'ASBL Festin de Lessines est heureuse de vous convier à son Week-End repas au profit du Cortège du Festin.

C'est en effet grâce à votre précieux soutien qu'elle peut vous proposer une programmation riche et variée lors du 1er week-end de septembre.

Comme l'année dernière, elle vous donne rendez-vous à la Salle René Magritte (Rue de la Déportation) avec un service le samedi 22 février midi (à emporter) et le soir (en présentiel ou à emporter) et dimanche 23 février midi (uniquement en présentiel).

Week-end-repas 2025

Samedi 22 février 2025 – entre 12h00 et 14h00 (uniquement à emporter)

Samedi 22 février 2025 – dès 18h00 (en présentiel ou à emporter)

Dimanche 23 février 2025 – dès 12h00 (uniquement en présentiel)

| | EN PRÉSENTIEL | Adulte | Enfant |
|----------------------------------------|---------------|--------|--------|
| Carbognades à la Tramasure | | 19 € | 10 € |
| Roti de dindonneau – sauce champignons | | 19 € | 10 € |
| Roti de dindonneau – sauce Hawaï | | 19 € | 10 € |
| Américain | | 19 € | 10 € |
| Jambon – compote (uniquement enfant) | | | 6 € |

«*Tous nos plats sont accompagnés de frites*»

| PLATS : | A EMPORTER | Adulte | Enfant |
|----------------------------------------|------------|--------|--------|
| Carbognades à la Tramasure | | 19 € | 10 € |
| Roti de dindonneau – sauce champignons | | 19 € | 10 € |
| Roti de dindonneau – sauce Hawaï | | 19 € | 10 € |
| Jambon – compote (uniquement enfant) | | | 6 € |

N'hésitez pas à inviter vos proches et amis pour partager ce moment convivial.

Une réservation est hautement souhaitée de manière à pouvoir servir au mieux ses invités

(Réservation souhaitée au 0471/ 54 75 26).

Avant de juger

C'est tellement facile de trouver ce qui ne fonctionne pas dans la vie des autres.

Nous nous disons souvent : "Si j'étais à sa place, je ferais telle chose, telle chose, telle chose !"

Mais avons-nous déjà pensé que si nous étions réellement à la place de l'autre personne, vraiment dans ses souliers, nous serions alors aux prises avec ses émotions, ses préjugés, ses réactions, ses inquiétudes,

ses ambitions, ses objectifs, ses inhibitions, ses instincts, bref, nous aurions son passé, son présent et son avenir et il est fort probable que nous agirions exactement de la même façon qu'elle?

Avant de condamner quelqu'un, essayons non seulement de le comprendre, mais de vibrer au même diapason que lui et nous constaterons alors que nos émotions ressemblent aux siennes.

Anonyme, Blog de frère Jacques

Voici l'un des premiers métiers évoqués dans la Bible

Le métier de la terre remonte à la plus ancienne histoire de l'humanité. Rien d'étonnant dès lors à ce que cette activité soit l'une des premières évoquées dans la Bible, et ce dès la Genèse...

Le Livre de la Genèse rapporte de manière imagée ce qu'il advint lorsque Adam et Ève cessèrent de profiter des richesses du Jardin d'Éden après le piège tendu par le serpent tentateur (Gn 3,17-19) : "Maudit soit le sol à cause de toi ! C'est dans la peine que tu en tireras ta nourriture, tous les jours de ta vie. De lui-même, il te donnera épines et chardons, mais tu auras ta nourriture en cultivant les champs. C'est à la sueur de ton visage que tu gagneras ton pain, jusqu'à ce que tu retournes à la terre dont tu proviens; car tu es poussière, et à la poussière tu retourneras."

Cette terrible imprécation divine correspond à l'évolution préhistorique des premières communautés humaines qui apprirent à tirer profit du travail de la terre à la sueur de leurs efforts... La révolution néolithique vers 10.000 avant J.-C. introduira, effectivement, après les pratiques des chasseurs-cueilleurs jusqu'alors existantes, le travail proprement dit du sol afin d'en produire des fruits.



Ainsi, le métier de cultivateur va-t-il prendre en importance, associé en cela à une dimension spirituelle que ne cesseront de souligner les Saintes Écritures. Les deux enfants d'Ève résument à eux deux ces premières activités

de l'homme, si Abel devint berger, Caïn cultivera en effet la terre. Le Livre de la Genèse précise très tôt que ces pratiques se devaient de respecter des règles religieuses et le Livre précise expressément que "Au temps fixé, Caïn présenta des produits de la terre en offrande au Seigneur" (Gn 4,3). Mais après que ce dernier ait tué son frère par envie, Dieu le condamna sans appel : "Maintenant donc, sois maudit et chassé loin de cette terre qui a ouvert la bouche pour boire le sang de ton frère, versé par ta main. Tu auras beau cultiver la

terre, elle ne produira plus rien pour toi. Tu seras un errant, un vagabond sur la terre." (Gn 4,11-12). La descendance biblique d'Adam et Ève inclura cependant des hommes plus justes tel Noé présenté comme "homme de la terre" et qui sera entre autres le premier cultivateur à planter la vigne. Rapidement, l'agriculture prendra son essor et s'invitera fréquemment dans les textes de la Bible notamment dans les Psaumes : "Tu te nourriras du travail de tes mains : Heureux es-tu ! A toi, le bonheur !" (Ps 127-2).

La Bible se servira également très tôt du métier de l'agriculture pour introduire de nombreuses règles morales et spirituelles. Ainsi le Livre du prophète Isaïe rappelle-t-il les tâches successives du paysan travaillant le sol : "Pour semer, faut-il que, tout le jour, le laboureur laboure sa terre, la retourne et la herse ? Ne va-t-il pas aplanir le sol, pour répandre la nigelle, jeter le cumin, semer en pleine terre le blé, l'orge, le millet, et l'épeautre en bordure ?" Ou encore : "On n'écrase pas la nigelle au traîneau, la roue du chariot ne passe pas sur le cumin; mais on bat la nigelle avec le fléau, et le cumin avec le bâton. Va-t-on broyer le froment ? On ne l'écrase pas sans fin : on le foule sous les roues du chariot, mais il n'est pas broyé" (Is 28, 24-28). Ces images du travailleur de la terre encouragent le croyant à faire de même quant à sa conduite morale; c'est en travaillant son cœur et en semant de bonnes graines que le fruit de la foi pourra s'épanouir...

Dans le Nouveau Testament, Jésus aura aussi recours de nombreuses fois à ces métaphores dans ses prédications, et la parabole du semeur demeure certainement l'un des exemples les plus connus rappelés par les trois Évangiles synoptiques. Écoutons Matthieu (Mt 13,3-8) : "Voici que le semeur sortit pour semer. Comme il semait, des grains sont tombés au bord du chemin, et les oiseaux sont venus tout manger. D'autres sont tombés sur le sol pierreux, où ils n'avaient pas beaucoup de terre; ils ont levé aussitôt, parce que la terre était peu profonde. Le soleil s'étant levé, ils ont brûlé et, faute de racines, ils ont séché. D'autres sont tombés dans les ronces; les ronces ont poussé et les ont étouffés. D'autres sont tombés dans la bonne terre, et ils ont donné du fruit à raison de cent, ou soixante, ou trente pour un."

Cette parabole de Jésus ne peut qu'éclairer ceux qui l'écoutent. Jésus introduira au plus grand nombre la conduite qui plait au Seigneur par ces récits imagés afin de faire germer en eux cette graine tombée dans la bonne terre pour qu'elle produise du fruit en abondance...

Source : Philippe-Emmanuel Krautter - pour Aleteia

Le week-end de la Pastorale de la Santé!

A l'occasion du week-end de la pastorale de la santé une prière a été éditée pour les malades la voici :

Seigneur, mon espérance

Seigneur, j'ai peur, l'orage gronde,

De quelque côté que je me tourne,

Je ne vois que nuages menaçants.

Prends ma main, Seigneur, Touche mon coeur.

Dis seulement une parole, et je saurai que tu es là, avec moi.

Et je saurai que tu me tiendras debout

*Et que nous traverserons ensemble les rafales du vent,
Seigneur, je t'attends*

Monique

Connaissez-vous Marthe Robin ?

Sa vie

Qu'a donc fait Marthe Robin de si extraordinaire qu'elle soit aujourd'hui encore citée comme l'une des figures spirituelles les plus importantes de son siècle ? En fait, la question se pose autrement : ce n'est pas ce que Marthe a fait qui la rend si exceptionnelle, mais ce que Marthe a été. *« Je voudrais être partout à la fois pour dire et redire au monde combien le Bon Dieu est bon, combien il aime les hommes, et se montre pour tous tendre et compatissant. »*

Rien ne prédisposait cette jeune femme de la campagne drômoise à devenir un des personnages centraux du renouveau spirituel de l'Eglise en France. Née en 1902, traversant le XXe siècle, Marthe Robin rayonne d'un amour qui transfigure son existence. En 79 années d'une vie marquée par la maladie et une paralysie progressive de tout son corps, elle témoigne que l'amour est plus fort que la souffrance. Au fil des ans, plus de 100.000 visiteurs se pressent à son chevet, touchés par son cœur aimant, attentif, qui rend Dieu présent et conduit à lui, tout simplement.

Marthe a souffert beaucoup et longtemps : pendant 63 ans, l'encéphalite qui l'a frappée, progresse par périodes, puis semble perdre du terrain avant qu'une nouvelle poussée ne la laisse plus malade qu'auparavant. Peu à peu, le bruit se répand que, dans cette chambre sombre d'une ferme de la Drôme, une jeune mystique accueille avec bonté les soucis et les épreuves de chacun, dispensant conseils et encouragements. Les foules affluent. Marthe transforme sa douleur en empathie pour les autres, et ses visiteurs viennent trouver auprès d'elle la consolation. Beaucoup d'entre eux vivent même une authentique expérience de conversion.

Marthe Robin n'a jamais pu quitter la chambre de sa maison natale de Châteauneuf-de Galaure. Pourtant, aujourd'hui encore, des milliers de gens aux quatre coins du monde s'inspirent de son exemple et trouvent dans la voie spirituelle qu'elle a ouverte une nourriture pour leur vie. Un paradoxe que l'on peut rapprocher de celui de Sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus (la "Petite Thérèse" de Lisieux) qui, n'étant jamais sortie de son couvent, est devenue la patronne des missionnaires.

De l'extérieur, la vie de Marthe semble inutile et, pire encore, absurde. Mais elle est transfigurée par l'amour, reçu de son union avec Dieu et généreusement dispensé aux autres. Elle est à l'origine d'une œuvre immense, dont les Foyers de Charité sont la partie la plus visible, perpétuant la mission d'accueillir simplement et chaleureusement ceux qui cherchent une halte pour retrouver le sens de leur vie. Chez Marthe Robin, c'est dans la faiblesse et la fragilité que s'est déployée la puissance de Dieu.

Son message

" Je t'ai choisie pour ranimer dans le monde l'amour qui s'éteint."

Cette parole du Christ à Marthe Robin résume sa mission, celle de révéler l'Amour inconditionnel de Dieu pour chacun. Marthe est un apôtre ardent de Jésus-Christ qui révèle à ceux qui l'approchent le visage tendre et compatissant de Dieu le Père, un Dieu aimant, proche de chacun. L'espérance qui l'anime est contagieuse. Missionnaire immobile, elle participe activement par sa prière et son rayonnement à la nouvelle évangélisation d'un monde qui a tant besoin d'être embrasé par une « nouvelle Pentecôte d'amour ».

Le message de Marthe Robin est original à bien des égards, tout en étant profondément enraciné dans la tradition de l'Eglise. Les intuitions qu'elle a eues, notamment sur la place et le rôle des laïcs, bien avant le Concile Vatican II, ont germé depuis, à tel point qu'on la considère comme un des « apôtres de la nouvelle évangélisation ».

« Je voudrais être partout à la fois pour dire et redire au monde combien le Bon Dieu est bon, combien il aime les hommes, et se montre pour tous tendre et compatissant. »

En tout premier lieu, il y a l'amour de Dieu pour chacun, quel que soit son parcours et ses péchés. C'est par amour que Dieu le Père envoie son Fils Jésus, qui se fait le Frère de tous. L'Esprit Saint ouvre les cœurs à cet amour. Marthe est un témoin rayonnant de l'amour du Christ, un instrument de l'Esprit Saint, qui permet au Seigneur de toucher les âmes de ceux qui viennent la voir.

La force de cet amour se donne à voir dans un corps martyrisé par la souffrance. La vie de Marthe rappelle que l'espérance chrétienne de la Résurrection passe par la Croix, mais que "toutes nos douleurs, Jésus les partage, toutes nos croix, Il veut les fleurir."

Enfin, Marthe est une des étincelles d'une « Nouvelle Pentecôte d'amour » sur le monde : elle annonce une ère nouvelle d'union des cœurs et des peuples dans l'amour de Dieu. Pour préparer cet avènement, elle insiste sur le rôle et la mission des laïcs qu'elle a inlassablement contribué à former aux plans intellectuel et spirituel, notamment à travers les Foyers de Charité; sans oublier que de nombreuses communautés nouvelles ou initiatives de laïcs se réclament d'elle, dans l'effervescence de la « Nouvelle Evangélisation ».

(à suivre)

Ce feuillet est également disponible sur le site internet de l'Unité pastorale : www.doyennedelessines.be.

Vous pouvez également envoyer un mail à fc276364@skynet.be pour le recevoir chaque semaine en version électronique (gratuit).

| |
|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| Editeur responsable et abonnements : Michel Myle – Responsable UP Parvis Saint Pierre, 9 – 7860 Lessines – 068/55.28.90 |
|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|